

EICMA 2012: Husqvarna zeigt Enduro im klassischen Stil

Husqvarna zeigt auf der Motorradmesse EICMA in Mailand (15. - 18.11.2012) die Concept Baja. Es handelt sich um eine Enduro im klassischen Stil der 70er Jahre mit modernem 650er-Einzylindermotor. Geschaltet wird über ein Fünf-Gang-Getriebe, verzögert mit einer Bremsanlage von Brembo. Vorne rollt die Studie auf einem 19-Zoll-Speichenrad, hinten sind es 17 Zoll. Dank großzügiger Federwege steht Ausflügen in leichtes Gelände nichts im Weg. Die Radführung übernimmt vorne eine Upside-down-Teleskopgabel, während hinten eine verwindungssteife Zweiarmschwinge mit einem via Hebelsystem angelenkten Zentralfederbein zum Einsatz kommt.

Mit der Concept Baja erinnert Husqvarna, mittlerweile zu BMW gehörend, auch an seine erfolgreiche Motorsportvergangenheit. Die Marke verbuchte bis heute 82 Weltmeister-Titel. Zur enormen Popularität von Husqvarna trug Anfang der 70er Jahre auch Steve McQueen bei. So zeigt das Titelfoto des US-Magazins „Sports Illustrated“ vom 23. August 1971 den Schauspieler, begeisterten Motorradfahrer und Motorsportfan mit freiem Oberkörper beim Sprung auf seiner Husqvarna Cross 400. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Husqvarna Concept Baja.



Husqvarna Concept Baja.



Husqvarna Concept Baja.



Husqvarna Concept Baja.



Husqvarna Concept Baja.



Husqvarna Concept Baja.
Husqvarna Concept Baja.



Husqvarna Concept Baja.
Husqvarna Concept Baja.



Husqvarna Concept Baja.
Husqvarna Concept Baja.



Husqvarna Concept Baja.
Husqvarna Concept Baja.



Husqvarna Concept Baja.



Husqvarna Concept Baja.
Husqvarna Concept Baja.

